



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA DE FECHA 21/12/2022.

Siendo las 11:00 horas del miércoles 21 de diciembre de 2022, da comienzo la sesión extraordinaria de la Junta de Centro de la Facultad de Psicología, desarrollada en la Sala de Grados de Ciencias de la Salud, con el siguiente **ORDEN DEL DÍA**:

- 1.- Ratificación, si procede, de adscripciones y vinculaciones del nuevo Grado en Psicología (aprobadas en Comisión Académica del 08-11-2022).
- 2.- Aprobación, si procede, del calendario de exámenes de los títulos de grado de la Facultad.
- 3.- Nombramiento del nuevo coordinador del Máster en Psicología General Sanitaria.
- 4.- Informe de la Sra. Decana.
- 5.- Ruegos y preguntas.

Asistentes: Carmona Samper, Encarnación; Llopis Marín, Juan Manuel; Álvarez Cazorla, Dolores; Daza González, María Teresa; Gómez Becerra, Inmaculada; Martínez Vicente, José Manuel; Muyor Rodríguez, Jesús; Noguera Cuenca, María del Carmen;

Excusan su ausencia: Pilar Flores Cubos, Marisol Navas Luque, Roberto Álvarez Gómez, M^a Ángeles Fernández Estévez, Antonio Manuel Molina Moreno, Leticia de la Fuente Sánchez .

Desarrollo de la sesión:

- 1.- Ratificación, si procede, de adscripciones y vinculaciones del nuevo Grado en Psicología (aprobadas en Comisión Académica del 08-11-2022).

Se ratifican por asentimiento.

- 2.- Aprobación, si procede, del calendario de exámenes de los títulos de grado de la Facultad.

Se aprueba por asentimiento.



3.- Nombramiento del nuevo coordinador del Máster en Psicología General Sanitaria.

Se comunica y se ratifica, por asentimiento, el nombramiento del nuevo coordinador del Máster en Psicología General Sanitaria: D. Adolfo Javier Cangas Díaz. Se agradece a la anterior coordinadora (Inmaculada Gómez Becerra) su disposición, trabajo y lealtad institucional.

4.- Informe de la Sra. Decana.

- Este año el curso ha comenzado normalmente.
- Se han reacreditado el Grado en Psicología y el Máster en Psicología General Sanitaria.
- Se recomendó desde la Unidad de Calidad de recoger información de los estudiantes mediante los denominados grupos focales.
- Se ha rescindido el contrato del programa Bullett de horarios y se trabajará con UXXI.
- Es probable que el presupuesto de la Facultad para el año que viene, sea un poco menor.
- Ayer llegó el informe preliminar de la DEVA sobre el Grado en Psicología. Las consideraciones que pone son relativamente pocas.

5.- Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión siendo las 11:45 h.

Fdo. Juan Manuel Llopis Marín

Secretario de la Facultad de Psicología